

なかよし

吉川小学校
第1学年通信
R6. 11. 19
No.19

学習発表会がんばったよ！

1年生は初めての学習発表会でした。緊張しながらも10人で心を合わせて、大きな声、大きな動作で演技をすることができました。たくさんの方から「すてきな歌や演奏だったね！」と褒めて頂き、「頑張って練習して良かった。」という気持ちをもつことができました。学習発表会を通して、大きく成長することができたと思います。

ご家族の温かいご声援、本当にありがとうございました。



持久走の練習が始まりました。



1年生にとって、初めての持久走です。「最後まで走る。」「息の仕方を考えながら頑張る。」など、目標を決めて走ります。12月3日（火）が本番です。

練習、本番とも体調が悪くて走れない時は、持久走カードでお知らせください。

道徳参観日ありがとうございました！

参観授業では、「命」に関わる道徳の授業を行いました。子供たちはノートに「いのちが輝く時」について書いたり、自分の考えを発表したりすることを通して、命の大切さについて真剣に考えることができました。

命は1つしかなく、ゲームのように生き返ることはありません。だから「生きている」ことや、日々自分を応援してくださっている方々がいることに感謝しながら、生活してほしいと思います。

お忙しい中、授業参観並びに懇談会に参加していただき本当に有難うございました。



前原さんの畑に 芋ほいに行きました！

今年も前原さんに招待して頂き、11月7日（木）にさつまいもを掘りに行かせていただきました。子供達は最初にさつまいものツルと畑に敷かれた黒いシートを取り除きました。次に土をスコップで掘ると、さつまいもが顔を出しました。子供達は大きい芋が取れると、「抜けた！」と歓声をあげました。みんなで収穫の喜びを味わうことができました。前原さん、ありがとうございました。



大きなさつまいもを見つけて歓声をあげています。

前原さん、今年もありがとうございました。

